



Sanierung der Kirchenorgel wird unterstützt

2500 Euro für die Orgel der Kirchengemeinde St. Barbara Rothemann hat die Vereinsgemeinschaft Rothemann gespendet. Die Summe ist der Erlös aus dem Verkauf von Essen, Getränken, selbst gemachten Marmeladen und Gebäck sowie Weihnachts- und Dekoarti-

keln auf dem Weihnachtsmarkt, den die Vereinsgemeinschaft jedes Jahr ausrichtet. An der Marien-Kapelle am Steinhauck überreichten die Vorsitzenden Oskar Kanne (Mitte) und Thomas Flügel (links) den symbolischen Scheck an Pfarrer Michael Rother / Foto: Vereinsgemeinschaft